
第 33回鹿児島コンテストコメント集 

KMCP 終了間際にハイバンドも開け、楽しめました 

電信電話で参加しました。50MHz まで開けて、楽しめました。 

KMC 

 

１日目。3.5 でも 1.8 でも呼ばれず 7MHz に戻ってみたら、23 時過ぎというのに皆さん絶好調。

完全に逃してしまいました。 

ところで、鹿児島コンテストは、遠いし、1.8 から 430 まであるからアンテナ上げるのも下げる

のも時間かかるし、なのにたったの 9 時間しか QRV できなくてタイパ悪いんだよね…。ところが

楽しいからやっぱり来ちゃうんですよね～！ 

初めての参加で楽しめました。 

集計お疲れ様です。 

1 時間足らずの参加でしたがコンディションに恵まれ、AJD 完成。中学時代の旧友からも呼ばれ、

感動でした。いかんせん、パイルさばきが下手で各局にご迷惑おかけしました。 

KMP 初、参加です 

KYL ２回目の参加でした。楽しく交信できました 

K1.9 今回も少しだけの参加でした。 

K3.5 日曜日朝から仕事のため土曜日夜間のみ乗り込みで参加しました。慣れないローバンドに悪戦苦

闘でした。 

集計お疲れ様です。今年は南大隅町へ乗り込み午前中終盤ハイバンドが開け、交信数も伸びて大

変楽しめました。インバータトラブルで 2 日目は PC 使えず苦戦しました。 

K7 定年再雇用終了後、自宅で無線を楽しんでいます。 

K14 コンディションに恵まれませんでした。 

KMMP 次回も参加できたらと願います。 

GMCP 

 

交信ありがとうございました。6m まで開ける nice condx でした。 

楽しく参加できました。有難うございました。 

次回もがんばりたいと思います。 

GMC 100Ｗ以下に空中線電力を下げて運用したことを宣誓します。なんとか今年も参加できました、

QSO 頂きました鹿児島県各局ありがとうございました、（県外局との QSO は０点計上してありま

す） 

終了直前に 28MHz が開けたのが印象的でした。ありがとうございました。 

来年も参加したいと思います。 

いろんなバンドを楽しめました。 

とても楽しく参加することが出来ました。次回はもっと頑張ります。 

ありがとうございました！ハイバンドが期待通りに開きませんでしたが、県内、県人各局の熱心

な運用のおかげで楽しかったです。 

Mail では送れず BF です。 

楽しく参加させて頂きました。書類審査よろしく御願い致します。 

昨年は、規約も読まず、出力課題で～棄権で、交信局少ないがログ提出です。 

当コンテスト初参加となります。よろしくお願いいたします。 



1.9 MHz  ができませんでした。残念！ 

他のコンテストと重なり聞き分けに気を使いました。 

少しですが、ログを提出します。 

この方法しか出来ません よろしくお願いいたします 

スタッフの皆様お世話になります。相変わらず CONDX は各バンドともイマイチでしたので、QSO

数は伸びませんでした。 

参加させて頂きありがとうございました。 

交信していただいた各局ありがとうございました。次回も楽しみにしています。 

各局 交信ありがとうございました。 

ありがとうございます。 

ありがとうございました。 

今年は、2 日目のみに QRV しました。ローバンドでの交信は残念ながらゼロでしたので、次回は

夜間での交信も楽しみたいです。 

室内 LW x 10W のアパマンハムです。初めて参加しました。 

ログチェックご苦労様です。 

お世話になります。集計ご苦労様です。 

各局 QSO ありがとうございました。。 

楽しませていただきました。 

昨年に続き、2 回目の参加です。 

高齢となりミスが多くなりましたが、短時間縦振り電鍵で参加させていただきました。ありがと

うございました。楽しく参加出来ました。 

２日目の午前のみ移動で部分参加しました。最初６エリアは何も聞こえず落ち込みました。 

次回も参加したいと思います。 

時間がうまく取れず数局しかお会い出来ませんでした 

次回も楽しみにしています。 

鹿児島県内各局との QSO の機会をいただけました。ありがとうございました。 

CW が好きです、でも QRP のほうがもっと好きです． 

GMP 

 

終日、とても楽しく運用できました。県内局、県人局の皆様、ありがとうございました。 

交信いただきました鹿児島各局ありがとうございました。次回も参加したいと思います。 

いつもお世話になります。少ない交信局数ですがログを提出します。参加各局、今年もお世話に

なりました。 

電話に出ている局が少ない。 

日曜昼間の 1 時間、モビホをとっかえひっかえ参加しました。 

GQRP 

 

集計審査ご苦労様です。 

次回も参加したく思います。 

鹿児島からサービスの参加局、ありがとうございました。 

楽しく参加できました。 

GYL 

 

よろしくお願いします。 

楽しかったです。 



集計ありがとうございます。 

交信ありがとうございました 初めて SSB で知り合いの局長さんと QSO 出来ましたが心臓がドキ

ドキ バグバグでした。 

3 回目の参加となりました。有り難うございました。 

次回も頑張りたいと思います。 

G3.5 

 

集計ご苦労さまです。 

集計作業ご苦労様です。 

集計お世話になります。15 回目の参加です。今年は、大好きな２１MHｚでは、NG でしたので 3.5Mhz

でエントリーさせていただきます。各局有難うございました。不備が有りましたらお知らせ下さ

い。 

日曜日は参加出来ず残念！ 

G7 

 

楽しい時間を過ごすことができました。 

集計お疲れ様です 

1 日目運用を終えて帰宅しようとするとバッテリー上がりでエンジンがかかりませんでした。大

変なアクシデントでしたが何とか帰宅でき翌日も終了時間まで頑張ることができました。お相手

いただいた各局ありがとうございました 

集計、お疲れ様です。日曜日の後半は、スタートか 1～2（Ｈ）でコンディションが低下して、殆

ど空振りでした。 

企画・運営ありがとうございます。昨年に続いての参加が叶いましたが、マルチが思う様に伸び

ませんでした。今年も楽しく参加させて頂きました。 

集計ご苦労様です。日曜日だけでしたのであまりできませんでした。。14MHｚはチェックログでお

願いします。 

御集計お疲れ様です。交信いただいた鹿児島各局 QSO 有難うございました。 

PS.コールのプリフィックスが、6 エリアのためか、CQ KGX(県外)をだしても県外局から何局も呼

ばれることが多かったです。 

シングルバンドでの参加です。 

集計作業お疲れ様です。 

短時間の参加で楽しみました。 

今回は全くダメでした。来年頑張りま～す 

また来年も参加します。 

1 日目のみの参加で、アパマンですのでこんなもんです。 

鹿児島各局お世話になりました。電子ログは JARL コンテスト電子ログ・サマリーでの提出出来

ればと思います。 

鹿児島特産物の設定は、大変素晴らしいことだと思います。 

集計お疲れ様です。少ないですが７ＭＨｚでエントリーします。 

集計お疲れ様です。コンディションがいまいちでした、。 

集計お疲れ様です。 

リグが、暑さに負けてしまいました。 

集計ご苦労様です。 



事務局の皆さんお疲れ様でした。 

3 局でしたが、楽しく参加させていただきました。 

ありがとうございました♪。 

次回もがんばりたいと思います。 

集計、お疲れ様です。 

QSO ありがとうございました。 次回もよろしくお願いします。 

次回もがんばりたいと思います。 

電子ログで提出しようと思いましたが、出来ません。手書きで提出する方が私にとっては楽です。

1 局のみ。それ以上は不用と思い QSO しませんでした。 

G14 

 

昨年に比べ Condx が良くなかったか、少なくとも 1 エリアでハイバンドを聞く限りでは県内局、

県人局があまり多くなかった印象です。 

昨年同様、200W 機を 100Wに出力調整してエントリー。CONDX のせいか、スコアは伸びませんでし

た。 

係りの皆様集計お疲れさまです。交信くださった各局ありがとうございました。少しですがログ

提出いたします。 

初めての参加です。 

短時間の参加でしたが楽しめました。 

ありがとうございました。 

初めての参加です。得点はともかく参加することに意義あり 

大満足の FB コンテストでした。 

短時間ですが参加しましたのでＬＯＧお送りいたします。 

次回もがんばりたいと思います。 

G21 

 

去年よりコンディションが良く、多くの局と QSO できました。 

こんにちは 県内局のアクティブな CQ に感謝します。残念ながら SSB は聞こえませんでした。

来年に期待します。 

今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 

所用で 30 分だけの参加でしたが、QSO 出来た方サービスありがとうございました。また来年も参

加したいです。よろしくお願いします。 

1 局だけ QSO できました。ログ提出致します。 

G28 

 

県内の参加局が多く楽しめました。 

"集計、お疲れ様です。県内各局は、台風６号の影響を気にしながらの運用ではなかったかと思い

ます。いつオープンするかわからず、聞こえている局を呼びつつ上に上がっていった為、マルチ

参加の様ですが、今回は何とか２８ＭＨz までオープンし、参加出来た。２８ＭＨz でエントリー

します。１４，２１ＭＨz は、チェックログにお使いください。" 

なかなか聞こえません。 

次回もがんばりたいと思います。 

集計ご苦労さまです、今夏は Es 含め Bad Condx ですね。 

短い時間の運用となりました。 各局ありがとうございました。 

集計ご苦労様です。他のバンドでも交信していただきました。 



zLog 令和版で参加しました、今回参加出来て良かったです、集計ありがとうございます。 

初めて参加しました、次回もがんばりたいと思います。 

何とか 28MHz 帯で 1 局と交信できました。来年も参加したいと思います。 

1 交信ですが提出します。ありがとうございました。 

G50 

 

次回もがんばりたいと思います。 

久しぶりに参加させていただきました。 

開催ありがとうございます。少しでしたが参加できました。 

GMMC 来年も頑張ります。 

次回もチャレンジしますのでよろしくお願いいたします。 

GMMP 次回もがんばりたいと思います。 

集計お疲れ様です。 

KJ 

 

昭和 30 年 1 月 10 日より生後約 3 年間、鹿児島県揖宿郡喜入町(現：鹿児島市)に居住していまし

た。参加局が多く FB でした・・・来年も宜しくお願いします。集計ご苦労様です。 

H3 年 4 月から H4 年 3 月まで 1 年間、勤務のため旧名瀬市居住 

昭和 45 年から 1 年間鹿児島市内の予備校に通うため居住していました。 

1973～1979 年に、学生のため鹿児島市に居住しました。 

平成 6 年から平成 10 年まで進学のため旧国分市に居住していました。鹿児島を離れて四半世紀

が経ちますが、今でも鹿児島に行くと雄大な桜島に迎えられ癒されます。 

S21 から S40 年まで揖宿郡（現指宿市）で生まれ育ちました。 

 


